

INTERCAMBIO UNIVERSITARIO

Por Andrea Vela:



Los seis meses que viví en el extranjero realizando un intercambio universitario fue una experiencia que me dejó gran aprendizaje y buenos recuerdos para el resto de mi vida.

Siendo estudiante en la carrera de Diseño de Interiores de la Universidad de Guanajuato, decidí elegir a la Universidad Politécnica de Valencia en España como destino de intercambio por su buen nivel educativo. Aunque no impartían la carrera que estudié, pude integrarme por medio de la escuela de arquitectura y tomar materias tanto de ahí como de la carrera de diseño industrial, lo cual me permitió ampliar mis ideas y conocimientos en el ámbito profesional.

Además de las clases, por medio de la UPV conseguí realizar prácticas profesionales en un despacho de arquitectura, lo cual lo considero lo más valioso de mi intercambio. Fue mi primera experiencia laboral dentro de mi campo de estudio, y además de aprender muchísimo me abrió nuevos horizontes de oportunidades profesionales.



Por otro lado, conocer un país, sociedad, cultura, tradiciones, en general un entorno diferente al propio es tan enriquecedor que me ayudó mucho a entender y valorar mis raíces. Así como a querer conocer y aprender más del mundo.

También aprendí mucho sobre mi misma, al encontrarme en situaciones distintas a las que solía

estar. Es decir, salir de mi burbuja de confort; el entorno en el que crecí y que conocía; fue un gran reto y oportunidad que pude vivir.

Siendo esta mi primera experiencia viviendo en el extranjero, puedo decir que lo volveré a vivir si encuentro la oportunidad. Y que agradezco a los organismos universitarios que impulsan estos programas de movilidad estudiantil, por motivar y apoyar a sus alumnos interesados en tener una experiencia de vida como esta.

